
Perché in lista per il Consiglio Comunale di Bergamo

Il nostro paese certamente necessita dello sviluppo di politiche che  favoriscono il lavoro e 
l’occupazione, sia per creare opportunità e dare una speranza  ai nostri giovani che per il  
reinserimento di quei lavoratori che, per effetto della crisi, sono rimasti senza occupazione.

Attenzione deve essere posta anche per quelle persone che hanno terminato l’attività 
lavorativa e che vivono dignitosamente, con pensioni contenute ma a rischio di essere 
“tartassate” da nuove tasse, dall’abolizione di meccanismi di rivalutazione delle pensioni, 
dall’incremento delle imposte sulla prima casa  e per l’eliminazione di alcuni servizi. In 
questo contesto, alcune famiglie si  ritrovano inoltre a confrontarsi con problematiche 
sempre più frequenti legate all’invecchiamento, quali per esempio le malattie 
neuro-degenerative come l’ Alzheimer e il Parkinson.

A seguito dell’esperienza di volontariato in cui sono impegnato (Coordinatore della 
provincia di Bergamo e Vice Presidente Nazionale dell’Associazione Italiana 
Parkinsoniani) e nella convinzione che una società non in grado di tutelare i propri cittadini 
più deboli non potrà mai  creare opportunità serie e durature per altri, ho deciso di 
candidarmi alla carica di Consigliere per il Comune di Bergamo.

Il mio impegno in Consiglio Comunale sarà la realizzazione del programma che abbiamo 
presentato, ma sarò anche particolarmente attento alla tutela delle fasce di popolazione 
anziana, alle problematiche dei diversamente abili ed alle istanze provenienti dal 
volontariato. 
Io credo in una  società che si prenda veramente cura dei più deboli, una società fatta di 
libertà, di sviluppo economico, di meritocrazia ma anche di  solidarietà e sussidiarietà. 
Dobbiamo avere la certezza che tutti possano ricevere servizi adeguati e siano messi nelle 
condizioni di poter godere di una buona qualità di vita.

A livello comunale si può lavorare per questi obiettivi applicando politiche  di esenzione o 
contenimento di alcune tariffe, mettendo a disposizione servizi che oltretutto, 
genererebbero occupazione giovanile (fornitura di pasti caldi, assistenza domiciliare, 
trasporti per esigenze particolari quali viste mediche, ecc).

Per avere maggiori informazioni consultare il sito: www.mgsalvi.it
Per suggerimenti o richiesta di informazioni potete:
 • Scrivere a info@mgsalvi.it
 • Telefonare al numero 393 5435608
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Curriculum

Sono nato a Milano nel 1956,  sono sposato e ho due figli.
Mi sono laureato in Architettura nel 1980 al Politecnico di Milano. Nel corso della mia carriera 
professionale ho frequentato corsi di specializzazione, acquisendo esperienze e competenze 
specifiche sia nel campo del marketing e della comunicazione, sia in quello tecnico relativo alla 
depurazione delle acque, allo smaltimento dei rifiuti e alle costruzioni idrauliche.
Ho iniziato l’attività lavorativa nel 1975 diventando dirigente industriale nel 1985. Ho operato con vari 
incarichi direzionali presso il Gruppo Italcementi e in particolare alla Società del Gres, lasciata nel 
2013 dopo aver ricoperto, negli ultimi quattro anni, la carica di Amministratore Delegato. 
Attualmente sono dirigente e Consigliere di Amministrazione di una società che si occupa di Servizi 
per l’Ambiente

Particolari attività svolte 

Esperto di problematiche ambientali ho partecipato, in qualità di relatore, a convegni tecnici rivolti a 
liberi professionisti e funzionari pubblici. Ho anche svolto attività di formazione nelle aree  marketing, 
di gestione e management d’impresa.

Esperto nel settore della normalizzazione dei prodotti per l’edilizia, sono stato  delegato dell’ UNI 
(Ente Nazionale di Unificazione) presso il CEN (Centro Europeo di Normalizzazione) di Bruxelles.

Dal luglio 2004 al giugno 2009 sono stato Consigliere Provinciale a Bergamo. 

Da gennaio 2007 sono Coordinatore per Bergamo e da dicembre 2010  Vice Presidente Nazionale 
dell’ Associazione Italiana Parkinsoniani. L’AIP ha lo scopo di migliorare la qualità di vita dei pazienti 
parkinsoniani e dei loro familiari, promuovere  informazione su tutti gli aspetti della malattia, 
raccogliere fondi per la ricerca scientifica. 

Da maggio 2013 sono consigliere di amministrazione della Casa di Riposo Santa Maria Ausiliatrice 
(Gleno) di Bergamo.

Onorificenze ed attestazioni

Il 1° maggio 2007 sono stato insignito dal  Presidente della Repubblica dell’onorificenza “Stella al 
Merito del Lavoro”  che comporta il titolo di “Maestro del Lavoro”.

A dicembre 2007, come Presidente della AIP di Bergamo, ho ricevuto il premio Bontà 2007 Città di 
Bergamo, organizzato dall’UNCI.

A dicembre 2009, il Presidente della Repubblica mi ha conferito l’onorificenza di Cavaliere 
dell’Ordine al Merito della Repubblica Italiana.
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